

Universitarios venezolanos marcharán en Caracas para respaldar al gobierno bolivariano



Caracas, 26 may (RHC) Estudiantes universitarios protagonizarán este jueves una marcha en defensa de los beneficios educativos otorgados a los jóvenes por el gobierno venezolano, informaron autoridades de la enseñanza superior.

Según el rector de la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (Unes), Ronald Blanco, la comunidad estudiantil "tomará pacíficamente las calles para defender el derecho a una educación gratuita y pública", una conquista revolucionaria desde la llegada de Hugo Chávez al poder en 1999.

A la vez Blanco alertó sobre las intenciones de la derecha de privatizar la educación si volviera a tomar las riendas del país.

En la ciudad de Caracas, estudiantes, trabajadores universitarios y demás sectores de la población, están convocados a concentrarse en los alrededores de Plaza Venezuela y de allí marchar hasta las afueras del Palacio de Miraflores.

Tenemos el deber de defender lo que hemos adquirido y dar gracias por un gobierno que siempre puso como prioridad la educación gratuita, incluso en circunstancias como las actuales en que la guerra

económica promovida por la oposición limita el financiamiento a muchos proyectos culturales y educativos, sentenció Blanco.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/94664-universitarios-venezolanos-marcharan-en-caracas-para-respaldar-al-gobierno-bolivariano>



Radio Habana Cuba